
持續跟進去年十月上旬
深水埗區內湧現大量違掛宣傳品之後續工作

　　自上次11月10日區議會大會一別，處理違掛事宜杳無音訊，我等彷彿
遺忘10月上旬區內各街道「違掛達義」之慘況。

本文件旨在跟進：

1) 本港境內或許存在龐大內部勢力、有組織及有預謀地策劃於短時間內
 動員大量人力物力，於全港各處違掛橫額、直幡彩旗，不少宣傳品上
 更大無畏地註明團體名稱。

2) 跟進本議會有同事曾利益申報為相關社團/團體成員之一。11月至今
 ，食環署、地政處可曾追查到違掛之團體名稱及有否追討相關政費用
 ，以充實庫房。

3) 關注聖誕節及新年假期期間，有否出現類似違掛行為。

4) 警方轄下之社團事務處、地政處等相關部門有何建議，日後如何杜絕
 （已註冊或無註冊之）社團作出如此猖狂、公然佔用政府資源、挑戰
 政府威嚴的行為？

文件提交人： 冼錦豪 、 黃傑朗
文件提交於： 2021 年 1 月 12 日深水埗區議會第7次大會討論 。
文件提交日： 2020 年 12 月 25 日

本文件提交時晨為25日凌晨，因區內突發三宗發源地不明之肺炎個案，致使草擬議案時
間嚴重滯後，錯失最佳提交之時機。還望中央政府、民政總署、深水埗民政處及區議會
主席開恩，准許本文件呈於區議會大會討論，還深水埗公眾安全社區及釋除公眾疑慮。
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